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期首会員58名  入会1名  退会1名 現在会員58名

NWRC SINCE Oct.1984

★10/ 5　第1　卓話　★10/12　第2　卓話　
★10/19　第3　職場訪問例会 ホテルニュー長崎
★10/26　第4　卓話

◇点　鐘　◇四つのテスト唱和　
◇ロータリーソング「手に手つないで」
◇ご来訪者紹介並びに会長挨拶 ◇食事と懇談の時間
◇幹事報告　◇今週のお祝い 　◇委員会報告
◇親睦活動委員会・ニコニコ披露　◇会員卓話　◇点　鐘　

　　　　◆10月26日プログラム◆　

Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

長崎西ロータリークラブ週報
2010～2011年度第1240 回例会 平成22年10月19 日No15

会長／劉　済昌　　幹事／北口功幸

◆四つのテスト◆

1. 真実かどうか

2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか

4. みんなのためになるかどうか

1 0 月の結婚・誕生・入会祝い

9/1 より 1 ドル 86 円

1 0 月の例会スケジュール

〔結婚祝) 北口功幸さん　松尾悦次さん　馬場政徳さん
　　　　　榎本延光さん　山田恭裕さん　田中克憲さん
　　　　　吉田良尚さん　石橋　均さん　水本由幸さん

〔誕生祝) 宮脇雅俊さん　吉原殖男さん　水本由幸さん
〔入会祝) 荒木正雄さん　島田靖彦さん　髙橋市郎さん　
　　　　　渡邊修志さん　柳　信良さん　吉原殖男さん　
　　　　　田中克憲さん　森　信興さん　石橋　均さん

職業奉仕・米山月間

　◆劉　済昌会長◆

会　長　挨　拶

　
皆さんこんにちは。本日は職場訪問例会になっ

ています。松尾さんお世話かけます。

　さて、先週の話題は何と言ってもチリ北部

のサンホセ鉱山の落盤事故で、全員無事に生

還したという大変喜ばしいことではないで

しょうか。70 日間と長い間地下690 m に閉じ込

められた 3 3 人の苦しみや不安はいかばかり

だったか、本当に世界中がかたずをのむ救出

劇でありました。そして33 人 1 人 1 人にそれぞ

れのドラマがありました。3 3 人は地上に出て

様々な再会を果たしたわけですが、地下生活

中に子供が生まれた人、地下から求婚した人、

私が一番興味を持ったのが、妻と愛人が地上

で待ち構え、地下でも地獄、地上でも地獄が待

ち構えているだろうと言う人でした。結果は

夫の名前を呼び寝ずの番をした愛人に、妻は

出迎えを譲ったそうです。私だったら妻が怖

くて出られなかったかも知れません。

　いずれにしても、極限状態で食事制限やい

ろんな規律を作り皆に守らせ助けを待った、

ルイス・ウルスアさんと言う人のリーダー

シップがあったから無事皆が生還できたと思

いました。この国もこのようなリーダーシッ

プのある人が是非あらわれて国を立て直して

ほしいものです。

今月のロータリーレート* *

10月のロータリー月間 **

　◆北口功幸幹事◆

幹　事　報　告

                《協議事項》

①青少年交換派遣候補生カウンセラーの件

　派遣、受入れのカウンセラーを2名を選出。

②2011-12年度地区IA委員選出の件

　(平山幹事ｴﾚｸﾄに選出を依頼)

    《今月の強化月間　職業奉仕・米山月間》

　職業奉仕月間⇒10/19職場訪問例会(ニュー長)

　米山月間⇒10/26石橋委員長による卓話

　【理事会報告】

　◆水本由幸新世代理事◆

10/16(土)13時30分～海星高校音楽室に於いて

インターアクトクラブの例会が開催されました。

出席者は生徒8名と副顧問の山本先生、ロータリアン

6名でした。生徒2名による3分間スピーチと、生徒、

ロータリアンの自己紹介と充実した例会となりました。

 

ニ コ ニ コ 袋

★ニコニコ目標 　　 1,500,000円
★本日のニコニコ  　 5,000円
★ニコニコ累計　　　   413,791 円

◆水本由幸さん　松尾悦次さん、本日の職場訪問、

　宜しくお願いします。

◆吉原殖男さん　入会記念祝ありがとうございました。

委 員 会 報 告



　昭和58年頃、私がマリア園の辺り

をカメラを片手に散歩中の事でした。

おばあさんと4～5歳位の男の子が

マリア園に入って行ったのを見て気

になり、様子を窺っていました。

出て来たおばあさんに話を聞くと、

孫を預かってもらっており、年に何

度か外に連れ出しているとの事。

私はそれまでは、マリア園は修道院か何かだと思い込

んでいたのですが、そこで初めて身寄りのない子や、

事情があり両親と過ごせない子供を預かる施設である

事を知りました。中に入ってシスターに話を伺うと、

60人ほどの子供が生活していると言う事でした。

　2～3日してどうしても気になり、またマリア園に

行ってゆっくり話を聞き、「何か手伝う事はありませ

んか」と尋ねると、「一般の子供たちと同じ体験をさせ

たいですね」とシスターが言われました。その年末に

知人10名と材料、道具を持参して、子供たちと餅つき

をすると、粉まみれになった子供たちは非常に喜んで

いました。また2年後には、以前から親交のあった元

広島カープの衣笠祥雄さんを連れて行きました。彼も

幼少の頃同様の苦労をしていたからです。

　ある時、園の裏に干してある毛布を見ると非常に汚

れており、聞くといつ洗濯したのかもわからない有様

でした。そこで、早朝に全員の毛布を回収し、その日

に使えるように夕方にはクリーニングしたものを届け

ると言う事を始めました。それは、西RCに入会する

2年前の事でした。その後、西RCの社会奉仕の事業と

して会員が回収、返却を手伝ってくれるようになり

今日に至っていますが、いつも順風満帆とはいかず、

ある年度は担当の理事1名の参加の時期もありました。

　しかし、その年その年の会長、幹事、理事の、奉仕

に対する熱意が継続に繋がり、また徐々に参加してく

れる会員も増えていきました。3年前、当時の野口ガ

バナーが当クラブを公式訪問された時、田中克憲会員

が事情を説明され、「超我の奉仕」賞の推薦をお願いし

て下さいました。そして、無事にRIに承認され、2007-

08年度の「超我の奉仕」賞を受賞する事が出来ました。

　洗い上がった自分の名前の書い

てある毛布を見つけ、喜んで抱き

しめる子供達の顔を見ると嬉しく

なり、これからも子供達の為に続

けて行くつもりです。
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MEMO

　　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　ホテルニュー長崎　　長崎中央 ベストウェスタン　
　　　　　　　 　　　　　　プレミアホテル長崎
火　東長崎　長崎卸センター　　　長崎西　　　ホテルニュー長崎
水　長崎南　ホテルグラバーヒル　長崎北東 長崎新聞社　アストピア
木　長崎　　ホテルニュー長崎　　長崎琴海 パサージュ琴海
金　長崎東　サンプリエール　　　長崎出島 ホテルニュー長崎

　10/19 例会出席率(10/5 修正出席率66.07％)

●会員数58 名(出席免除7 名)●出席24 名

●免除者出席6 名●欠席28 名●出席率52.63％

 

　今年の職業奉仕月間の職場訪問例会は、毎週お世話に

なっております「ホテルニュー長崎」です。松尾悦次会員

の特別な計らいで、普段見られない舞台裏を見学させて

　　　　　　　　　　　頂き、驚きとビックリでした。

　　　　　　　　　　　先ずは松尾会員の案内で、12階

　　　　　　　　　　　の2間続きの豪華なスイート

　　　　　　　　　　　ルームへ。身体に優しそうな　

　　　　　　　　　　　ベット、金の蛇口の洗面台、　

　　　　　　　　　　　大理石のバスルーム、そして

　　　　　　　　　　　窓外を眺めれば稲佐山、長崎港

が一望できる絶景。1泊15万円ですが、西RCのメンバー

には大サービス致しますとの事。癒しに如何ですか。

　次は、3階の大広間、1000人の大宴

会が出来る舞台裏。1000人分の椅子、

テーブルが整然と格納されておりま

した。それを短時間でどのように設

営するのか興味が湧いてきました。

　見学の最後は、地下の機関室でまた

ビックリです。ボイラーの熱を避けて

入った所は、受水量90トンの巨大な受

水槽が2槽。管理の方の説明では、高さ

5m、直径5m、板の厚さ70㎜、材質は

金属ではなく北米ヒバ材を使用。

耐水、耐酸、耐アルカリ性に優れてい

る材質であり、木材の腐朽に強い

フェノール分としてツヤプリシンを

含んでおり、受水槽材として抜群の

性能を持ち、水質はまろやかで美味しくなると言うとの事。

皆さん健康の源は良い水です。毎週の例会に出席し、

美味しい水を頂きましょう。本日は普段見られない所を

見学させて頂き、いろいろ参考になりました。

　松尾さんを始め、ご説明頂いたホテルの皆様に感謝申

し上げます。ありがとうございました。

　　　　　　　　　　　　(職業奉仕委員長　三田光雄)

　「職業奉仕について」三宅敏彦直前会長

　　
　　　(10/15長崎出島RC卓話より)


